

29/11/05

Antes de asumir en marzo:

Izurietta desarrollará agenda de "bajo perfil"

General Juan Emilio Cheyre destacó el conocimiento global del Ejército y la capacidad profesional de su sucesor.

PATRICIO GONZÁLEZ CABRERA

Tal como lo hiciera el general Juan Emilio Cheyre cuando fuera nominado como sucesor del general Ricardo Izurietta, a fines de 2001, el general Óscar Izurietta mantendrá un estricto silencio durante los meses que restan para que asuma el mando del Ejército de Chile.

Así lo explicó al concurrir ayer a La Moneda junto al ministro de

Defensa, Jaime Ravinet, para presentar sus saludos al Presidente Ricardo Lagos.

Lo más seguro es que Izurietta, según se explicó dentro de la institución, concluya su trabajo en el Comando de Instrucción y Doctrina, se tome sus vacaciones y luego inicie un proceso de conocimiento de sus nuevas funciones y eventualmente realice algunas giras al extranjero.

Sólo el 10 de marzo hablará

con los medios de prensa sobre los objetivos y desafíos de su mando, según advirtió al término de la reunión.

El encuentro de ayer sirvió precisamente para que el Presidente Lagos le fijara algunas metas a cumplir y, de paso, agradeciera la gestión del general Cheyre.

El actual comandante en jefe también se mostró complacido por la nominación de su sucesor. "La decisión de Su Excelencia, el Presidente de la República, es una señal de que el Ejército va a contar con un número muy importante de generales (...) éste es un cuerpo muy potente de generales del Ejército", sostuvo.

Agregó que el mando, la experiencia en tropa y el conocimiento de la institución son las condiciones esenciales que explican la designación del nuevo comandante.

Alto mando

Como resultado del encuentro que sostuvieron este domingo los generales Cheyre e Izurietta, ayer la institución dio a conocer los cargos que deberán desempeñar durante el próximo año los generales integrantes del alto mando.

Producto del proceso de modernización el Ejército resumió sus funciones en seis grandes áreas, en una estructura que requirió del aumento de su número de generales.

Estas estructuras son Comandancia en Jefe, Estado Mayor, Comando de Operaciones Terrestres, Comando de Institutos y Doctrina, Comando de Apoyo a la Fuerza y Organismos Extraintitucionales, cada uno al



FELICITACIONES.— El Presidente Ricardo Lagos aprovechó de destacar la labor realizada por el general Cheyre al mando del Ejército al recibir ayer a su sucesor, el general Óscar Izurietta, en La Moneda.

Cheyre viaja a reforzar las relaciones con Perú

No hay "agua agitada" en lazos militares con el vecino país, dijo antes de partir.

El comandante en jefe del Ejército, general Juan Emilio Cheyre, quien hoy se entrevistará con el Presidente peruano, Alejandro Toledo, fue condecorado ayer en Lima con la máxima distinción del Ejército de Perú, la "Cruz al Mérito Militar".

La distinción le fue impuesta por el comandante general del Ejército peruano, general Luis Muñoz. Cheyre también sostuvo una reunión con el ministro de la Defensa y congresista peruano, general en retiro Marciano Rengifo.

Antes de viajar a Lima, Cheyre señaló que su visita estará alejada de cualquier tipo de controversia, a raíz de las diferencias por la ley interna peruana que intentó redefinir el límite marítimo común.

"Yo no veo ninguna agua agitada en el marco de mi compe-

tencia. Me voy a una visita que esperamos sea muy auspiciosa para reforzar la cooperación, la integración y la paz que debe tener nuestra región", afirmó.

Cheyre hizo estas declaraciones tras presentar a su sucesor, el general Óscar Izurietta, al Presidente Lagos.

El viaje del comandante en jefe del Ejército había sido postergado dos veces en diciembre de 2004 por la sorpresiva destitución del entonces jefe del Ejército peruano, el general José Antonio Graham, quien pocos días antes había sido homenajeado en Santiago, y en marzo de este año por la molestia peruana por las declaraciones del general ecuatoriano (r) Víctor Bayas que reveló que durante el conflicto que sostuvo su país con Perú a comienzos de 1995 Chile le había despachado municiones.

mando de un general de división (tres estrellas).

De esta forma, a partir del primero de enero y de acuerdo con su antigüedad, el cuerpo de generales del Ejército tendrá las siguientes funciones:

Generales de división, Jorge Matus, comando de Operaciones Terrestres; Alfredo Ewing, Estado Mayor; Antonio Martínez, Doctrina; José Miguel Piuzzi, Apoyo a la Fuerza; Patricio Cartoni, Guarnición Santiago; Ricardo Hargreaves, Organismos Extraintitucionales; Tulio Hermsilla, Operaciones; Miguel Trincado, II División, y Juan Miguel Fuente-Alba, jefe

de la misión militar en EE.UU.

Generales de brigada, Jorge Fuenzalida, VI División; Ricardo Ortega, Inteligencia; Alessandro Cartoni, Ingenieros; Julio Baeza, Logística; Cristián Le Dantec, Finanzas; Julio Figueroa, Contraloría; Guillermo Castro, Personal, y Eduardo Aldunate, vicecomandancia de las tropas de paz de la ONU en Haití.

Los generales de brigada Andrés Avendaño, Secretaría General; Oscar Ríos, División Educación; Alejandro Martínez, Apoyo Administrativo; Aldo Cardinali, Desarrollo Tecnológico; Jorge Gualda, Brigada de Aviación; Eduardo Gárate, Divi-

sión Doctrina; Alejandro Mandujano, Sanidad, y Juan Barros, obispo Castrense de Chile.

Los nuevos generales de brigada asumirán los siguientes cargos: Álvaro Guzmán, Telecomunicaciones; Guillermo Ramírez, I División; Luis Torres, Logística; Marcos López, Subjete de Estado Mayor de la Defensa Nacional; Hernán Mardones, Racionalización y Desarrollo; Iván Hernández, División Escuelas; Ricardo Toro, III División; Sergio Gómez, Movilización Nacional; Antonio Cordeiro, Comando de Salud, y Juan Arab, Auditor desde el 28 de febrero próximo.